

Fortalecen la educación financiera con gira técnica en Ancud y Dalcahue

José Luis Vargas
 cronica@laestrellachiloe.cl

Talleres fueron realizados a alumnos de cuarto medio, también se coordinó curso con el Ceduc.

En el marco de su programa de educación previsional, la Asociación de Administradoras de Fondos de Pensiones (AAFP) desplegó recientemente el curso "Ahorra Desde Ahora" (ADA) en distintos establecimientos técnico-profesionales de Chiloé. La iniciativa incluyó talleres en Ancud y Dalcahue, donde estudiantes de cuarto medio participaron de sesiones orientadas a fortalecer su enseñanza financiera.

La gira contempló visitas al Colegio Seminario Conciliar de Ancud, el Liceo Comercial El Pilar y el Liceo Bicentenario de Dalcahue. En cada recinto, el equipo de Vinculación de la AAFP realizó cursos que abordaron la importancia de cotizar, ahorrar desde una edad temprana y planificar el futuro financiero, especialmente al momento de ingresar al mundo laboral.

En total, participaron más de 400 educandos en las sesiones, las cuales fueron destacadas por Alejandra López, gerente de Vinculación de la AAFP, quien remarcó que "decidimos enfocar nuestros esfuerzos en Chiloé, considerando que las actividades relacio-



LOS TALLERES FUERON DICTADOS A UNOS 400 ALUMNOS DE LOS TRES CENTROS EDUCATIVOS DE AMBAS COMUNAS.

nadas con la industria forestal, el turismo y las actividades agrícolas presentan una demanda temporal en ciertos períodos del año".

"Lo anterior tiene evidentes impactos en la informalidad laboral en la Isla, y en la tasa de participación laboral regional, que es la segunda más baja del país, alcanzando un 57,8%,

lo cual aumenta la urgencia", enfatizó la profesional.

GÉNESIS

El curso ADA partió en 2017 y ha beneficiado a más de 220.000 estudiantes en distintas regiones del país, con foco especial en establecimientos que presentan un Índice de Vulnerabilidad Escolar (IVE) superior

al 85%. Para 2025, el objetivo es alcanzar a 30.000 alumnos a lo largo de Chile, con una malla renovada que incorpora mayor énfasis en la formalización y el uso de herramientas prácticas para el ahorro. Adicionalmente, el equipo sostuvo reuniones con el municipio de Curaco de Vélez y representantes de la Dirección de Desarrollo Co-

munitario (Dideco), con miras a explorar instancias de colaboración con la comunidad local.

La iniciativa busca relevar la importancia de la educación previsional y financiera a edades tempranas, así lo dio a conocer la misma directiva, indicando que "este año hemos seguido reforzando el enfoque del curso en la formalidad

laboral y los beneficios que esta conlleva. Es clave que los jóvenes comprendan que cotizar no solo impacta en su futura pensión, sino también en su acceso a salud, seguros y otros derechos sociales".

IMPULSA

Por otra parte, se coordinó con el Centro de Educación y Capacitación de la Universidad Católica del Norte (Ceduc UCN) -sede Chiloé- la realización del curso "Impulsa tu Futuro" que está dirigido a estudiantes de educación superior en un total de cinco sesiones. La primera de ellas tuvo lugar el jueves pasado a la casa de estudios del sector Nercón de Castro.

La ruta de aprendizaje de este curso incluye cinco pasos: conocer derechos y deberes laborales, adquirir herramientas para la búsqueda efectiva de empleo, entregar conocimientos de educación financiera, fomentar el ahorro para el futuro y aplicar buenas prácticas laborales.

El programa se ha realizado desde 2014 y ha contado con la participación de 209 mil estudiantes y este año se espera alcanzar los 50 mil. ©